

Cada vez mejor.... Pero ¿no te aburres?

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

Feb 14, 2017

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Mejorar es lo que mejor podéis hacer con vuestro tiempo y existencia. Tantas personas caen de rodillas pidiendo ayuda, quieren que todo les sea hecho por otros, o simplemente quieren gratuidades universales.

Otros constantemente, demasiado aburridos para meditar o avanzar, piden ayuda a los Dioses con una frecuencia paranoica, básicamente sólo pidiendo a los Dioses que sean sus mascotas y vivan su vida por ellos. Por supuesto, crean todas estas extravagantes razones.

Uno cree que fue un dios en una vida pasada, otros dicen que bueno, yo dedique mi alma así que me lo merezco. Otros simplemente piensan que los Dioses son sus herramientas. Otros están demasiado ocupados desperdiciando su existencia y solo necesitan mantener su placer inútil que existe encima del sufrimiento de otros. Que básicamente también prolonga. Porque bueno, es Muh Derecho hacerlo.

La pereza es básicamente una gran tendencia en este momento. Como enorme.

Todo en la creación humana ha tomado esfuerzo para ser creado. Cuanto menos esfuerzo, menos trabajo, más bajo el producto. Por supuesto, las formas de vida perezosas son inútiles y mansas, y a menos que encuentren a otras personas que sean sus parásitos, mueren como plagas. Porque esto es la pereza.

Civilización avanzada o no, lo bello que uno sea o no, todo lo que existe y se mueve, tiene trabajo puesto en ello. Para que tú existas hoy aquí para ser lo que eres, generaciones han librado la batalla de la supervivencia. Cuanto más trabajo y vitalidad, mejor es el producto.

Por supuesto, si alguien está mejor que otros, ¿por qué es así? Si tomamos a alguien que digamos ha tenido un éxito financiero. ¿Por qué?

Porque alguien, en algún momento de su árbol genealógico, decidió enriquecerse. Si alguien es sano, incluso inconscientemente, otros antes que él, han decidido en un nivel inconsciente para una mejor pareja. Si alguien es inteligente, lo más probable es que sus antepasados al menos hayan utilizado más su cerebro.

No hay regalos en la naturaleza. Quien crea en regalos está ciego a las leyes de la realidad.

Por otra parte, la realidad es muy justa. Da algunas cosas y habilidades comunes a casi todo el mundo. Esta es la conciencia viva. Los Dioses también han sido justos. Ellos nos enseñaron como usar esta energía de conciencia viviente, la misma energía que viene de las semillas y crea toda

esta abundancia, si así lo queremos, podemos usarla. Esto se hace a través de la meditación.

Todos los males pueden ser, en menor o mayor medida, corregidos con ella. Si la sociedad avanza y la gente digna la empuja a avanzar, la civilización sube de nivel. La enfermedad, la pobreza y muchas otras cosas desaparecen, con el dominio de las personas sobre su entorno. Como dijo Hitler, la Humanidad se está convirtiendo en Dios.

Hay muchas personas que son totalmente perezosas; no hacen nada por ellos mismos ni por nadie. Estas personas son basura; y son de hecho la causa de todos los peligros del mundo. Los judíos son de hecho los más feos y perezosos de todos los humanoides vivientes del planeta.

Solo existen para robar a los demás. La misma ruta siguen muchos otros. Lo que roban a las naciones anfitrionas es en realidad mucho mejor que todas las "Pirámides" que dicen construir. En su lugar, roban la riqueza a través del programa judío de "misericordia".

"Ye Goyim yo estaría construyendo muh Pirámides, pero en lugar de eso tengo a mis veinte hijos criados con vuestros impuestos". Podemos decir que cuanto más odian la vida las personas, más toleran, defienden y persiguen la pereza, y la aceptan en su seno.

Con el auge del odio a la vida del xianismo, todos estos seres inútiles viven y prosperan. Esta es la razón por la que todos los blancos de pacotilla son demasiado aficionados al xianismo, al jebooismo y a todo lo que se le parezca. Ellos aplastan a la clase trabajadora de su propia raza aparte de

los judíos, se reparten el botín, y existen por tanto tiempo, hasta que mueren. Dejando tras de sí nada más que la ruina.

Entonces la gente pregunta por qué los Dioses son Nazis. Básicamente los llamamos nazis. Es un sistema de trabajo y la producción que es conocido por nosotros así. En reglas llanas es que mientras cada uno ofrece lo que puede y como puede personalmente, dentro de límites razonables, viven y prosperan. Los que son parásitos, el sólo tomar el camino hacia abajo y no tienen lugar entre los que lo hacen. Y se van a vivir dondequiera que su "estilo de vida" sea aplicable.

En definitiva, restauración de la ley natural, y nada de favoritismos y mierdas. Tu serás, quien tu te hagas ser. Los medios están a disposición de todo espécimen de raza, a diferencia del capitalismo donde los medios para hacer cualquier cosa son robados por los judíos. Así que otros aunque quieran no pueden hacer una mierda.

Sinceramente la pereza es de retrasados. Por unas pocas horas al día, uno puede meditar y convertirse permanentemente en una mejor persona. Ni siquiera horas. Con unos pocos minutos al día puedes ser mucho mejor. Es fácil.

Los perezosos intentan hackear la realidad sin éxito todo el tiempo. Un ejemplo son las drogas. Demasiado aburrido para mirar dentro, el drogadicto quiere sentirse "asombroso" sin ser asombroso, o sin hacer nada que causaría tal resultado... Así que aquí viene un judío con una píldora, se sienten asombrosos durante un par de horas, luego se estrellan dos adobes más abajo de lo que estaban. El judío viene con otra pastilla.

Sin embargo, los Dioses nos enseñaron una pasividad realmente agradable (que hoy en día es básicamente pereza). Básicamente de lo que sufre la mayoría de la gente es de inercia - no se mueven. La energía pasiva o Shakti no es inerte, es una manera de forzar sin esfuerzo. Eso produce resultados.

Y es la Shakti pasiva creativo operando. La de la magia y la meditación. Aparte del mérito físico de uno, uno definitivamente avanzará. Mucha gente dice tonterías de que la meditación es agotadora, que no pueden hacerla, o que no pueden tomarse el tiempo.

Aparentemente no pueden sentarse cómodamente y estar en un profundo estado meditativo. Y avanzar su Alma por la repetición fácil de mantras y flexiones en hatha yoga. Sí, demasiado enérgico. ¿Qué quieres decir con hacer algunas runas para mejorar mi vida?

¿Los que pensáis así no estáis aburridos de ser un asco, de no conseguir nunca lo que queréis, de sentiros fatal y de correr en una rueda de rata? Pero bueno esta es la realidad. Estar en modo pasivo y mejorar es agotador. Ser jugado como una pelota por el universo y todos los demás no es cansado en absoluto.

¿Qué MÁS podrían haber dado los Dioses al más perezoso de los vagos para mejorar? Es como dormir sin dormir. Solo tienes que concentrarte. Entonces haciendo un par de cosas en tu día para hey, convertirte en un mejor ser. Si incluso ESO es demasiado duro, entonces ¿QUÉ vale la vida de todos modos? Es como dormir eternamente.